
Hybriden??

Beitrag von „Michael.K“ vom 3. November 2010, 06:13

Hallo Ronny! 
Zumindest auf Bild 3 sehe ich eindeutig die Pflanze bei
Eberhard Kahler, der mir von selbiger einmal einen Sproß gegeben hatte.
Er hatte sie König Ludwig getauft, ohne jeden Hintergund oder Auskunft
über die Eltern. Sie soll schon länger in Kultur sein, aber nicht verbreitet.
Ich fand sie auch wegen des Körpers sehr interessant, zumal fast keine
Dornen vorhanden, und die Blüten wirklich truamhaft schön sind.

Michi

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/777-hybriden/&postID=6608#post6608
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